

<http://www.telleestmatele.com/article-23024011.html>

Stars des cités

Dans le cadre de sa case documentaire "Infrarouges", France 2 diffuse, dans la nuit du jeudi 25 au vendredi 26 septembre 2008 à 00 heure 10, le documentaire réalisé par Dominique Torrès, "Stars des cités".



C'est l'histoire d'une expérience revigorante où des jeunes issus des quartiers difficiles de la banlieue nord de Marseille s'en sortent magistralement grâce au chant et à la danse. Aujourd'hui dans un local prêté par la Mairie de la ville, 400 jeunes chantent, s'amuse et répètent des spectacles. Une véritable ruche débordante d'énergie et de sourires.

Ce film, c'est aussi l'histoire d'une rencontre entre un jeune homme de 26 ans, Nathan, qui a des rêves et des revanches sur la vie à revendre et des garçons et filles de 11 à 20 ans croulant sous le poids des problèmes familiaux. Dans ce film, il y a un troisième personnage, muet mais bien présent : la banlieue et ses difficultés bien particulières... Les quartiers nord de Marseille sont bétonnés, plombés et rongés par le chômage mais à force de passion, d'espoir et de travail, Nathan et ses "minots" comme il les surnomme, réussissent à rendre heureux et dignes des parents qui ne croyaient plus à rien.

Et, pourtant, tout avait commencé par un échec. À 20 ans, Nathan, rêvait comme tant d'autres, de devenir une star. Il écumait les castings et les plateaux d'émissions télévisées. Las de se faire renvoyer, trimpler et d'entendre des promesses qui n'aboutissaient jamais, il a décidé, avec sa compagne Christelle, de monter une école de chant et de danse dans son quartier, pas chère et accessible à tous.

Le succès foudroyant a décidé Nathan à mettre sa passion pour la comédie musicale au service des petits minots des quartiers défavorisés de Marseille. Avec des amis, il a créé l'association CME (Culture-Musique-Enfants). Six ans et des centaines de spectacles plus tard, la troupe est le reflet de toute la diversité de ces quartiers. Il faut dire que Nathan, Christelle et leurs copains y ont mélangé des ingrédients bien particuliers : on danse, on chante... Ce n'est ni pour l'argent, ni même pour la notoriété, mais pour donner du bonheur, à soi et aux autres.

Les personnages principaux

Nathan : Il est l'âme et le moteur de cette aventure. Généreux, colérique et adoré par la troupe, c'est le grand-frère de tous les enfants.

Christelle (23 ans) : Danseuse talentueuse, modeste compagne de Nathan et la maman des petits.

Djamila (47ans) : Une mère courage, à la fois généreuse, forte et pleine de vie. Une bénévole de la CEM.

Isabelle (15 ans) dite Zaza : Elle rêve de devenir professeur de danse et vit avec sa mère Martine. Son père les a quittées, mais parfois il se glisse dans le public pour admirer sa fille...

Amélie (17 ans) : Elle a perdu sa maman et vit seule avec son père. Elle passe le plus clair de son temps libre chez Djamila.

Marie (20 ans) : Une des stars de la troupe, qui a sept frères et soeurs. Nathan a dû faire le forcing auprès de sa mère pour qu'elle la laisse venir danser car, c'est elle qui s'occupait de tous les petits de la famille. Son père absent est un marginal, plus souvent en prison qu'à l'extérieur.

Sebastian (20 ans) : Perturbé et à la dérive, Sebastian vient de se joindre à la troupe. Sa mère est morte et ses rapports avec son père sont houleux. C'est au long de notre tournage que son sort à la CME s'est joué...